
Kulturferne Kulturen
Der  Präsident  der  Bundesärtzekammer  beschreibt  meinen
Arbeitsplatz  in  einem  meiner  Berufe:  „In  einigen
Krankenhäusern  gibt  es  bereits  Sicherheitsdienste,  um  das
Personal dort zu schützen. Die Politik muss dringend einen
Kulturwandel befördern, damit man wieder begreift, dass diese
Menschen Retter und Helfer sind.“

Da ist sie wieder, unsere „Kultur“. Die kann man nicht einfach
verändern, vor allem nicht bei denen, die gar keine Kultur
haben und kennen.

Menschen handeln so, dass sie sich einen Vorteil versprechen.
Wenn Aggressivität und mangelnde Empathie nützlich sind und
nicht die Regeln der Gesellschaft, sondern nur die der eigenen
Familie zählen, darf man sich über das Ergebnis nicht wundern,
solange das nicht sanktioniert wird. Ich bin nicht tolerant.
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